



Voyage dans le Cotentin - Liberté et Mémoire

publié le 03/04/2022

Dans le Cotentin avec les 3^e B, C et E (journée du 31 mars)

Pas une goutte de pluie made in Normandie (mais quelques flocons...) !

Un grand soleil (et des nuages...).

Du vent, du vent, du vent (glacial...), un grand vent de **Liberté** !

Et surtout beaucoup de joie et d'enthousiasme de la part des élèves !

De l'écoute, de l'intérêt et de la curiosité !



Partis dans la nuit du jeudi 31 mars, les élèves ont d'abord visité la maison de Jacques Prévert à Omonville-la-Petite pour découvrir la vie et l'œuvre de ce poète ! Ils ont également participé à un atelier de collage à la manière de Prévert. Chacun a pu laisser **libre** cours à son imagination pour créer des œuvres originales et surréalistes. Un moment de calme, de concentration et de création artistique intense dans l'atelier du poète. Un grand bravo à eux pour le résultat obtenu !

L'après-midi, le Titanic les attendait à Cherbourg ! En découvrant l'exposition dédiée à ce paquebot légendaire sur le site de la Cité de mer, les élèves ont pu suivre le parcours de migrants à la recherche de leur **Liberté**, de Cherbourg à New York. Les reconstitutions des espaces de vie à bord du bateau ont mis en lumière les inégalités entre les classes sociales de l'époque. Les modestes cabines des passagers de 3^eme classe contrastaient fortement avec celles de la 1^{ère} classe !

Après un passage étonnant et attendu dans un ancien mais authentique sous-marin de l'armée française, les élèves ont quitté la Cité de la mer pour rejoindre l'auberge de jeunesse et son accueil chaleureux. Quel bonheur pour eux de se retrouver ensemble autour d'un repas bien chaud, d'une partie de billard ou de baby-foot et de partager une chambre avec les copains.

Portfolio

